

Fecha: 02-02-2020
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía - Vida Empresarial
 Tipo: Educación
 Título: Bachillerato en Ciencias de la Salud de la Universidad Mayor, una oportunidad para definir un futuro profesional

Pág. : 8
 Cm2: 659,6
 VPE: \$ 1.025.020

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



Comprometida con la mejora continua y con la formación de excelencia, la Universidad Mayor sede Temuco decide incorporar en su proceso de Admisión 2019 al Bachillerato en Ciencias de la Salud, programa que este 2020 egresó su primera generación de estudiantes.

Con dos semestres de duración, el Bachillerato permite optar a nueve carreras de la Facultad de Ciencias, que agrupa a Medicina, Enfermería, Obstetricia y Puericultura, Nutrición y Dietética, Kinesiología, Terapia Ocupacional, Odontología, Fonoaudiología y Tecnología Médica.

"Este programa está enfocado a estudiantes que todavía no deciden qué carrera del área de salud quieren estudiar. Entonces, con esta experiencia ellos pueden descubrir cuál es su vocación y, al mismo tiempo, adquirir las competencias básicas necesarias", dice la coordinadora regional, Teresa Cuevas.

El Bachillerato —destaca la académica— es exigente, motivador e integral y se caracteriza por desarrollar estrategias de trabajo en equipo interdisciplinario, mientras que el cuerpo docente lo componen profesionales con amplia experiencia, además de postgrados, y pertenecen a los núcleos transversales de la Universidad Mayor.

Esta alternativa académica, que pertenece a la Facultad de Estudios Interdisciplinarios, entrega una sólida formación en ciencias, con enfoque interprofesional y adquisición de aprendizajes en cuidados básicos, aspecto en los que las carreras de salud de la Facultad de Ciencias han colaborado de manera estrecha.

INSTITUCIÓN ESTÁ COMPROMETIDA CON LA FORMACIÓN INTEGRAL DE SUS ESTUDIANTES

Bachillerato en Ciencias de la Salud de la Universidad Mayor, una oportunidad para definir un futuro profesional

Un cuerpo docente de amplia trayectoria académica, respalda al programa que permite acceder a nueve carreras de la Facultad de Ciencias de esta casa de estudios, incluida Medicina, primera Escuela de una institución privada en obtener seis años de acreditación.

MEDICINA

Una de esas carreras es Medicina, cuya acreditación fue renovada por seis años, desde 2019 a 2025, por la agencia ADC, ratificando el desempeño de excelencia en los procesos de formación médica que la Escuela, en sus sedes de Santiago y Temuco, entrega a sus estudiantes.

Esta decisión se basó en la infraestructura, recursos de docencia y los procesos académicos adecuadamente estructurados y ejecutados de la carrera. A ello se suma la existencia de prácticas asistenciales y profesionales supervisadas desde el nivel primario al terciario, respaldados con los respectivos convenios docente-asistenciales.

Este sello diferenciador incentiva y compromete a la carrera, a través de sus directivos y académicos, a continuar en el camino de la mejora continua, con el

propósito de beneficiar a sus estudiantes, familias y a las comunidades a las cuales los futuros profesionales van a servir.

Así lo cree el director regional de la carrera, Dr. José Luis Calleja, ya que los médicos egresados de esta casa de estudios entregan atención de calidad, marcada por un espíritu de servicio, innovación y emprendimiento en la búsqueda de nuevas soluciones a los problemas de salud del país, que son diversos y complejos.

Cabe destacar que tanto los estudiantes del programa de Bachillerato como los de la carrera de Medicina de la sede Temuco, cuentan con el más completo Centro de Simulación Clínica del sur de Chile, el cual está acreditado por la prestigiosa Society for Simulation in Healthcare de Estados Unidos.